
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 273 /2023 
 

 

Senhores Vereadores, 

 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através das secretarias responsáveis, informar 

a esta Casa de Leis, sobre o horário de funcionamento da Farmácia de Alto Custo, e 

para esclarecer o quanto segue: 
 

 

1. A Farmácia de Alto Custo não funciona no período da tarde? Por que? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os cidadãos jaguariunenses que necessitam do serviço nem sempre 

tem o período da manhã disponível para comparecer ao local. Além disso, como serviço 

público, o horário comercial costumeiro de funcionamento deve ser oferecido à 

população. 

Há ainda, um grande número de caixas empilhadas na sala de espera, 

diminuindo o espaço para os cidadãos que lá buscam o serviço. 

Com efeito, os questionamentos são ferramentas para que, com as 

informações adequadas e precisas, possamos auxiliar no desenvolvimento do  Município 

de Jaguariúna. 

Gabinete do Ver. Dr. Junior,  31 de julho de 2023. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


